

Beschlussauszug

3/0024/2025

aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr,
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg
vom 06.05.2025

Top 6 Grundsatzbeschluss zur Ausschreibung des Winterdienstes in der Stadt Schönberg und deren Ortsteile für die gemeindlichen Straßen.

Herr Hillbrecht erläutert das Vergabeverfahren. Eine EU-weite Ausschreibung sei wegen der geschätzten Kosten und der Wertgrenzen im Vergaberecht unumgänglich. Die Ausschreibung für 2 Jahre ist insbesondere deshalb ratsam, da derzeit die Entwicklung der Preise schlecht vorhersehbar sind. Auf diese Weise ist man einigermaßen flexibel.

Die Wertung der Angebote erfolgt anhand einer zuvor festgelegten Matrix, die die Belange der Stadt und die Anforderungen an einen verlässlichen Winterdienst ausreichend berücksichtigt.

Beschluss:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, Umwelt und Ordnung empfiehlt:

Die Stadtvertretung der Stadt Schönberg fasst den Grundsatzbeschluss zur Ausschreibung des Winterdienstes in der Stadt Schönberg und den Ortsteilen auf gemeindlichen Straßen. Die Durchführung des Vergabeverfahrens einschließlich der Auftragsvergabe wird an das Amt Schönberger Land delegiert.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Gegenstimmen	Enthaltung/en
4	0	0